



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Reunion : postes et telecommunications

Question écrite n° 1890

Texte de la question

M Jean-Paul Virapoulle demande a M le ministre des postes, des telecommunications et de l'espace de lui communiquer sous la forme d'un tableau le nombre des fonctionnaires des P et T qui ont ete mutés a la Reunion depuis 1983, en distinguant leur origine reunionnaise ou metropolitaine. Il lui demande egalement de lui indiquer le nombre d'annees pendant lesquelles, en moyenne, les fonctionnaires metropolitains demeurent affectes a la Reunion.

Texte de la réponse

Reponse. - Les mutations d'agents a la Reunion s'etablissent comme suit pour les cinq dernieres annees : Voir tableau dans le JO no 07 (annee 1989). Quant a la duree de sejour en Reunion des fonctionnaires originaires de metropole, on peut l'apprécier en etudiant les mutations intervenues de 1983 a 1986 (les plus recentes ne sont pas significatives, le sejour n'etant de toute evidence pas termine pour aucun des agents). La duree moyenne de sejour s'etablit a 3 ans 2 mois dans les services postaux et est voisine de 4 ans dans les services des telecommunications.

Données clés

Auteur : [M. Virapoull• Jean-Paul](#)

Circonscription : - Union du Centre

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 1890

Rubrique : Dom-tom

Ministère interrogé : postes, telecommunications et espace

Ministère attributaire : postes, telecommunications et espace

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 septembre 1988, page 2448